

Microrrelatos Monastrell 2024

VINOS
Alicante
DENOMINACIÓN DE ORIGEN

RELATO GANADOR



El último racimo

M^a Luisa Roselló Lloreda

El sol quemaba lo que quedaba del mundo, y el aire era polvo y cenizas.

En el desierto que antes fue un viñedo, Pablo caminaba con una caja de metal atada al pecho. Dentro, su único tesoro: un racimo de uvas Monastrell, pequeñas y arrugadas, rescatado de una planta agonizante.

La humanidad había olvidado el sabor del vino hacía décadas, pero Pablo recordaba las historias de sus abuelos, de cómo una copa podía reunir a las personas, hacerlas reír, soñar. Ahora, la esperanza sabía a ácido, pero aún era esperanza.

Pablo llegó a lo que quedaba del laboratorio, una cúpula semienterrada en el suelo. Allí estaba Carol, con las manos manchadas de tierra y un microscopio oxidado. Cuando vio el racimo, sus ojos se iluminaron.

- ¿Es real?, preguntó con voz quebrada.

Pablo asintió y colocó las uvas sobre la mesa. Carol tomó una con cuidado, como si tocara un milagro. La aplastó entre sus dedos, dejando escapar unas gotas de jugo. Luego las miró a través de su instrumento y, tras unos instantes, sonrió.

- Las semillas están vivas, dijo. Podemos intentarlo.

Pablo sintió un nudo en la garganta. No era mucho, pero era un comienzo. Sabían que las posibilidades de éxito eran casi nulas, pero también sabían algo más: la vida siempre encuentra un camino.

Mientras Carol trabajaba, Pablo cortó una de las uvas por la mitad y se la llevó a la boca. El sabor era extraño, áspero, pero detrás había un eco dulce, un recuerdo de lo que el mundo había perdido.

Y por primera vez en años, pensó que quizá, solo quizá, el futuro aún podía ser cultivado.

RELATO FINALISTA



Por qué, adónde

M^a Soledad García Garrido

Echamos a correr. No sabíamos bien qué ocurría, pero teníamos claro que algo pasaba y que había que huir.

Primero fueron los de los unifamiliares de las piscinas. Salieron en estampida, pisoteando los parterres recién sembrados y los rosales florecidos. Después, se unieron los del edificio de ladrillo visto, el que recibió tantas críticas porque rompía la armonía de la calle. A continuación, fuimos nosotros. Salimos sin cerrar las puertas, atropellándonos unos a otros. Algo grave debía estar sucediendo. A nuestras espaldas, corrían también los vecinos de otras urbanizaciones. Lo hacían como alma que lleva el diablo.

Cada uno se pertrechó de lo que pudo: las escrituras de sus propiedades, los seguros médicos, las cartillas de los bancos, los cupones del supermercado... Hubo quienes salieron en pijama, pero con media nevera encima. Esos eran los mayores, que iban gritando que nadie sabía mejor que ellos lo que era el hambre.

Adela guardó en el carro de la compra, junto a una barra de salchichón y pan de molde, los álbumes de fotos, y nuestros hijos, en sus mochilas, los mandos de las consolas. Así se despedían de nuestra casa. Después, como el resto, echaron a correr.

No sé en qué momento los perdí de vista. Era tal la marabunta que resultaba complicado localizarlos. Sin dejar de correr, descorché la botella de Monastrell, mi posesión más preciada, y eché un trago largo. En las situaciones difíciles, me ayudaba a aclarar las ideas. En cuanto descubriera por qué huíamos y adónde, los encontraría.



Ma Luisa Roselló Lloreda

Abogada de profesión y madrileña aunque vive en Alicante desde hace más de 25 años. formada en diversos talleres de escritura ante su afición a leer y escribir. Es su primer premio en un concurso de este tipo, lo que recibe “muy feliz”.

Ma Soledad García Garrido

Esta cacereña es funcionaria en el área de Educación de la Junta de Extremadura. También autodidacta con la escritura, ha participado en diferentes concursos. Ha querido plantear una situación diferente y con humor, que también el vino le inspira ese mundo.



Jurado concurso microrrelatos monastrell 2024:
Carmen Jurado, Librería 80 mundos. Alicante
David Reche. Librería Ali truc. Elche.
Joaquín de Juan. Instituto de Cultura Juan Gil Albert
Miquel Hernandis. Periodista
Eladio Martin Aniorte. Gerente DOP Alicante
Alicante. 25/2/2025

VINOS
DOP
Alicante
DESDE 1510